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香港特別行政區立法會

跟進香港國際機場三跑道系統相關事宜小組委員會主席

黃定光議員

黃主席:

關於三跑系統相關的空域管理事宜

政府當局於 2017 年 6 月 8 日向本會提供有關文件 (立法會 CB(4) 1185116- 17(02)號文

件) ，並將該文件列人小組委員會 6 月 1 2 日的會議議程中。 本人細閱該份文件後，就有

關事宜向政府當局作出查詢 。 希望當局能於會議之前提供相關資料，讓委員會的成員於

會議中再討論， 以提升會議的成效 。

在現行運作下，航班起飛後是不能轉向北的，而需要向北飛的航班要先向西飛，爬升

至一定的高度才可以進入中國飛行情報區。局方預期實施三跑道系統後航班起飛後能夠向

北轉，系統達至最終每小時處理 102 班航班升降的目標亦以此為基礎 。 可是，若後來三跑

道系統最終不能容許航班起飛後向北磚，三跑道系統將每小時減少處理多少航班?

其實早在 2015 年本人曾於公民黨與運輸及房屋局局長張炳良會面時就同樣事件作出詢

問，當時張局長答應過會對此問題作出研究及回覆。可是，研究結果一直都未有公佈。因

此，本人促請有關當局盡快公佈研究結果，讓大家知道若三跑道完美統最終不能容許航班起

飛後向北轉，系統每小時最多能夠處理多少航班。若果有關當局並未開始相關研究，本人

亦希望當局能交代背後原因。

另外 ，本人希望得知實施三跑道系統後，香港與中國之間的飛行情報區是否需要重新規

劃。如是，重新規劃的細節為何?最後，當局提交的文件(立法會 CB(4) 1185116- l7(02)號文

件)中多次提到《珠江三角洲地區空中交通管理規劃與實施方案(2.0 版本n 及《支持珠三

角地區航行導航及空域持續發展聯合公報> '本人希望知道有關當局能否提供上述提及兩

份方案的內容。
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希望委員會向當局轉述上述要求 。
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